

Schluss mit Etiketten-Verschwendung

Der Thermotransfer-Drucker „T4ES-300M“ des taiwanesischen Herstellers Sbarco, den Ferdinand Eisele mit seiner Marke eXtra4 eigenverantwortlich auf dem deutschen Markt lanciert, macht Schluss mit der Verschwendung – vor allem beim Druck einzelner Etiketten. „Speziell Juweliere und Goldschmiede legen darauf großen Wert, weil sie häufig einzelne Stücke auszuzeichnen haben“, heißt es bei dem Etiketten-Experten aus Birkenfeld. Dank seiner technischen Grundausstattung erfüllt der „T4ES-300M“ darüber hinaus die besonderen Anforderungen der Schmuck- und Uhrenbranche an den Etiketten-Druck. So verfügt das Gerät beispielsweise über eine ausreichend hohe Auflösung, um auch auf kleinen Etiketten noch gut lesbar einen Barcode zu platzieren. → www.extra4.net

